

# Zonta Club gegründet

Jetzt auch im Bereich Nettetal und Schwalmatal



**Governor Lydia Chaillou vom ZC Meaux-Region, France überreicht Gründungspräsidentin Andrea Schmitz-Neher die Clubsymbole.**

Foto: Privat

**Brüggen.** Im Kultursaal der Burg Brüggen wurde der Zonta Clubs Niers-Schwalm-Nette neu gegründet.

Der neu entstandene Club für den Bereich Nettetal und Schwalmatal unter dem Vorsitz der Gründungspräsidentin, Frau Andrea Schmitz-Neher, hatte ein umfangreiches Programm für ihre Gäste aus dem In- und Ausland ausgearbeitet.

Bürgermeister Gerhard Gottwald hieß den neuen Serviceclub in Brüggen herzlich willkommen und wünschte den Damen viel Erfolg beim Umsetzen ihrer Ideen und Ziele. Sponsoren, andere Serviceclubs und Vertreterinnen der Zontahierarchie, allen voran die Governor des Districts 29, Madame Lydia Chaillou vom ZC Meaux-Region-France begleiteten die Gründung mit guten Wünschen und spritzigen Reden.

Der Höhepunkt des Festakts war die feierliche Übergabe der Charterurkunde, des Zontahammers und die Verleihung der Zontanadeln durch Petra Busch, Präsidentin des ZC Viersen, zusammen mit Lydia Chaillou. Ein weiteres Highlight war die Aufführung des Niederrheintheaters. Schauspielerinnen und Zonta-Mitglied Verena Bill führte mit ihrem Partner Michael Koenen fulminant die „Offene Zweierbeziehung“ von Dario Fo auf.

Dr. Stefan Berger, MdL, und fünf Bürgermeister der Region hießen den neuen Zontaclub in der Region willkommen.

Sonntags durften die Damen des Zontaclubs Niers-Schwalm Nette auf den Stühlen der Senatoren der Narrenakademie in Dülken Platz nehmen und beim Champagnerempfang dem Vortrag von Senator Bernd Vogels lauschen.

# Neuer Zonta-Club feiert in Brüggen

**BRÜGGEN** (biro) 22 Frauen, Mitglieder des neuen **Zonta-Clubs Nierschwalm-Nette**, feierten am vergangenen Wochenende gemeinsam im Kreis Viersen die Neugründung ihres Vereins. Andrea **Schmitz-Neher**, Präsidentin des Clubs, nahm im Brüggener Kultursaal die Gründungsurkunde in Empfang, die ihr Lydia **Chaillou**, extra aus Paris angereister Governor des Zonta-Distrikts 29, überreichte. Brüggens Bürgermeister Gerhard **Gottwald** kam zur Charterfeier gemeinsam mit seiner Stellvertreterin Anni **Terporten** und stellte den versammelten Frauen die historische Entwicklung Brüggens sowie die touristischen Schwerpunkte der Gemeinde vor. Gottwald warf auch einen Blick in die Zu-

kunft – und aufs nächste Haushaltsjahr. Zur geplanten Mehrzweckhalle stellte Gottwald fest: „Das vermag ich im Augenblick noch nicht zu sehen, dass wir diese im nächsten Jahr finanzieren können.“

Befreundete Clubs wie der **Inner Wheel Club** und die **Rotarier** überbrachten den Zontians ihre Glückwünsche, bevor sich die Frauen in Dilborn die fröhliche Ehekomödie „Offene Zweierbeziehung“ des **Niederrheintheaters** ansahen. Zonta International ist ein Netzwerk selbständiger und berufstätiger Frauen, das die Stellung der Frau in rechtlicher, politischer und gesellschaftlicher Hinsicht verbessern will. Weltweit hat es rund 33 000 Mitglieder.



Lydia **Chaillou**, Governor District 29, überreicht im Kultursaal die Urkunde an die Präsidentin des neuen Zonta-Clubs, Andrea **Schmitz-Neher**.

FOTO: KN